El Santa Olaya proyecta un novedoso sistema para que los socios voten telemáticamente

La directiva espera hacer coincidir en noviembre las asambleas en las que se aprueben la reforma de sus estatutos y el plan de obras y ampliación

:: MARCO MENÉNDEZ

GiJÓN. El Club Natación Santa Olaya está decidido a adaptarse a las posibilidades que le ofrecen las nuevas tecnologías v. dentro de su ambicioso plan de ampliación y reordenación de espacios, publicado ayer por EL COMERCIO, también se incluye un desarrollo tecnológico que, incluso, llegue a las asambleas de so-cios. De momento, la junta directiva, encabezada por Secundino González, había puesto en marcha ser-vicios como los trámites telemáticos, que permitían dinamizar y mejorar la explotación de sus instalaciones, además de comodidad para los usuarios. Ahora quieren dar un paso más.

Si sus futuros equipamientos de portivos contarán, por ejemplo, con entrenadores virtuales, González explicó que «queremos que se llegue incluso a la virtualización de las asambleas». El objetivo es que los socios puedan participar en las convocatorias «telemáticamente desde casa o cualquier otro lugar, con un certificado electrónico. Lo que pretendemos es que no tengan que ser solo votos presenciales, porque el club tiene que llevarlo la mayor par-te de la masa social».

Cuando hace tres años Secundino González inició su segundo mandato de cuatro años como presidente olayista, se comprometió a que se llevarían a cabo una serie de actua-



Secundino González. :: A. GARCÍA

ciones y asambleas que aún no han tenido lugar, «Es muy importante que la gente sepa los cambios que queremos transmitir y por qué en 2018 no se han llevadó a cabo. Hemos prometido transparencia y trabajo y estamos trabajando pará que todo esto se implante»

El caso es que el planteamiento del Santa Olaya pasa por tres aspectos fundamentales: el primero es la reforma de sus estatutos, que está pendiente del visto bueno por parte de la Dirección General de Deportes; el segundo es un proyecto a desarrollar en terrenos dotacionales del PERI-01 y que está a punto de ser aprobado por el Ayuntamiento de Gijón, y el tercero lo compone una serie de obras en las actuales instalaciones del club.

Para acometer cada uno de esos

objetivos es necesario que se aprueben en una asamblea de socios. «Nos hubiera gustado haber hecho ya una asamblea extraordinaria sobre el equipamiento, pero también la tenemos que hacer para la reforma de los estatutos. El objetivo es hacerlas coincidir pero, si én octubre no se hubiera aprobado ya el dotacional, en noviembre haremos la asamblea para poder iniciar las obras del interior del club a principios de año».

Preocupación

Entre la masa social hay cierta preocupación por lo que pueda suponer para su deporte insignia, la natación, la futura reforma estatutaria. Algunos temen que la creación de equipos de otras disciplinas deportivas pueda suponer un menoscabo de la natación. Secundino González tiene claro que «el peso lo llevará la natación y seremos más fuertes. Eso quedará bien refrendado en los estatutos v será la única sección sufragada por el club. Los socios tienen que estar súper tranquilos, porque el resto de modalidades funcionarán con autosuficiencia económica».

El presidente del Club Natación Santa Olaya dice que lo realizado en los últimos siete años por su junta directiva es «el 25% de lo que el club necesita», de ahí que se haya ideado un ambicioso proyecto que prevé la inversión de siete millones de euros, parte con financiación propia y otra parte, externa, en el que ade-más de potenciar las actividades deportivas destaca la creación de un centro de Formación Profesional en el que impartir un ciclo de Actividades Físicas y Deportivas (Tafad) y es-peran que también otro de Salud. Comenzará su actividad en 2020, pues ya están firmados los acuerdos.

Detenido en el piso de su exnovia, de quien tiene una orden de alejamiento

... O. SUÁREZ

GIJON. Agentes de la Policía Lo-cal detuvieron en la mañana de ayer a un joven que se encontraba en la vivienda de su expareja, de la que tiene una orden de alejamiento que le prohibe acercarse a menos de mil metros. Los hechos tuvieron lugar poco antes de las nueve de la mañana en un piso de la calle de Alicia Álvarez Concepción, en el barrio de Nuevo Roces.

Vecinos del edificio alertaron a la Policía de una acalorada discusión entre una pareja. Cuando los agentes se personaron en el lugar, la joven que les abrió la puerta «aseguró que allí no pasaba nada, a la vez que les permitía el accesó a la vivienda». Los policías comprobaron que el baño estaba cerrado por dentro y que había una persona en

el interior, «Desde dentro un hombτe manifestó que no podía abrir porque el pestillo estaba estropea-do», si bien finalmente los agentes pudieron abrir la puerta.

Cuando procedieron a su identificación, comprobaron que se trataba de R. G. J., de 21 años y vecino de Noreña. Tenía tres órdenes de detención en vigor emitidas por dos juzgados de Oviedo por quebrantamiento de condena y otra dictada por un juzgado de Siero por un robo con fuerza. Además, contaba con la orden de alejamiento de la víctima, con quien se encontraba en el mismo domicilio. El joven fue arrestado y trasladado a los calabozos de la Policía Nacional. No era la prime-ra vez que la Policía Local acudía a ese mismo piso por denuncias vecinales alertando de peleas.

La asociación de vigilantes Avispa critica la «precaria» situación que sufren en El Molinón

:: O. S.

GIJÓN. La Asociación Profesional de Vigilantes de Seguridad Priva-da en Asturias (Avispa) considera «lamentable» y «precaria» la situa-ción laboral de los trabajadores que prestan servicios de seguridad en el estadio de El Molinón durante los partidos del Sporting. Desde Avispa advierten de que si la empresa Prosegur no rectifica sus planteamientos y accede a resolver «to-das las deficiencias detectadas desde el punto de vista normativo y de operatividad técnica en materia de protección de riesgos labo-

rales», denunciarán ante las autoridades competentes, tanto a nivel policial como de inspección de trabajo, a la citada empresa y al consejo de administración del club como responsables subsidiarios.

«Es una auténtica vergüenza que una empresa que presume de ima-gen y credibilidad someta a su plantilla a escenarios y circunstancias tan precarias desde el punto de vista laboral», señalan una semana después de que un joven discapacitado, Eleazar García, muriese tras un incidente con el personal de seguridad del acceso al campo.

Minuto de silencio

Precisamente hoy, a las 12 horas en la puerta 16 de El Molinón, tendrá lugar un minuto de silencio en recuerdo del fallecido hace unos días. El joven murió por un infarto en un centro de salud tras ser detenido por un delito de atentado contra agentes de la autoridad



EL GRUPO. **DISTINGUIDO EN EL'ARRAIGO'EN COVADONGA**

El presidente del Real Grupo de Cultura Covadonga, Antonio Corripio, recibió ayer de manos de Adolfo Mariño, abad del Real Sitio, una distinción especial dentro de la celebración del 'Arraigo' en Covadonga. Se trata de un acto organizado por el Cabildo, Guía de Asturias y la Asociación Amigos de Co-vadonga, para recalcar la especial vinculación de los nombres Covadonga y Pelayo con el Real Sitio. La distinción al Grupo le fue entregada por «su sólida trayectoria y trabajo cons-tante en favor de los valores del deporte y por Asturias».



MIL ASPIRANTES A EDUCADOR INFANTIL

Los aularios del campus albergaron ayer una multitudinaria prueba de selección para conformar la nueva bolsa de empleo para educadores infantiles de la red de escuelas de O a 3 de Gijón, que servirá para cubrir bajas de los maestros en plantilla. Para participar en este proceso fueron admitidas 1.083 personas, con una amplia mayoría de mujeres.